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ごあいさつ

元気してますか？ しいさんです。

このノートも、8冊目に入りました。早いもんですね。

う゛～、とつぜん来たから、『ごあいさつ』を考えて来てな

かった。

皆さんの思い出、書いてやって下さいネ

それでは！

H6. 3. 6 by しいさん

しいさん、元気ですか。

あたしも元気です。

一人でさみしく、すごすまいにちです。

I Love 剛世

I Love 良一

Iしてる

たける

3／20(日)

今日は友ちゃんと来ました。

いつまでも友ちゃんと一緒でいられますように。

ともこ
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3／21 大畑駅に初めて来て

すごくなつかしい気分になれた。

3／21 大畑駅の存在=

3／26(火) 14:20 くもり 時々 はれ

初めて大畑に来ました。熊本に行くのによりみちしました。今

まで“O-HATA”だと思ってましたけど“OKOBA”なんですね。

今から桜を見に行きます。もう大畑の梅は散ってたので、来年

は必ず見に来ます。

これ書いてたら彼女が“早くぅ!!”とおこってます。

by Mithu & SACHIKO

'94. 3. 29(火)

初めて大畑に来ています。

3／21に結婚し、新婚旅行で南九州を周り、今夜、熊本発の列

車で大阪に帰ります。

鳥の声がステキ。今までは地下街やデパートでテープから流れ

るのしか聴いたことなかったから。本物は違いますねぇ。

これからの生活を考えると大変ですが、又、いつか2人で仲良

く来ようと話しています。

谷口 基子
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(
3／31 山内 海田 ここに立つ

(柳川よりここに立つ)

龍 松石２

中原 江上 小沢

4／3
大のからあるいてきた。
1時21分についた。ひさ子。

1994. 4. 5(火) くもり 時々 うす日. (朝は雨)

仙台から、福岡までの出張を口実に、やって来ました。J.T

が走るので、ここへ来る日程を今日に調節したのですが、ちょ

うど桜も満開でとてもラッキーでした。

ちなみに、今回の主な○鉄は 由布院、大牟田(三池港)、立野、

と大畑(ちょっとだけ真幸)です。他に、ちょこっと日豊の客レ

も撮ってきました。

今日は家内は別行動で その辺を乗り回っています。

次はいつ来られるかわからないけれど ぜったい また来たい

と思います。できれば今度は客車の団臨が入る時に来たいんだ

けどね。

東北大 Ｈ.Ｏ

P.S. 7冊目の終りの方と8冊目の頭の方で

日付が前後してしまってますね。
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1994年4月7日(木) AM5:40

何か悩み事があると車をとばしている僕です。

今日は宮崎まで行ってみようと想ってましたが、大畑駅により

みちしてみました。すごく情緒があって僕は好きです。

悩み事が少しやわらいだみたいです。

マーチングをやっています。よかったら見て下さい。

THE FIRE STATE よろしく!!

熊本市 Ｙ.Ａ

1994. 4. 10(日)

先週 桜を見にきたものですが その時はみなさんと来てま

した。

今日 桜を見にきたけどみごとに散ってしまっていた。

しかしこの駅はしずかでいいなと思ってしまった。

P.S ○桃さんへ この次はいつ大畑に行くのかな～。

来た時にメモして下さいね～。

ちなみに私は作文がにがてである 熊本市 Ｈ.Ｉ
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H6. 4. 25日

駅迄歩いて来た. とぼとぼと

あっち・こっちと眺め乍ら

小さい名も無い花.

そっと、ほゝえんで居るよう.

いや さゝやきかけるように

咲いてる. かれんな花

人の夜は変ったけど

草や花は永遠に変らない

私は好きだ此の小さい花が－

逢うた者は別れるとさー.

小学生の時先生が教えてくれた.

でも此の花のように

いつ迄も咲いて居たい－

せめて、心の花だけでも…

一主婦

平成6年4月14日

八代市長沖田さん.

元気でがんばって下さい.

八代市内店長より.

人吉から八代まで.

1994年4月16日(土) PM8:25

つい10日ほど前に来たのに

また来てしまった。

明日は練習があります。

熊本市 Ｙ.Ａ

4／29
田浦町御立岬で
マーチングやるよ！
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1994. 4. 18

元気してますか？ しいさんです。

雨雨あめ～。外はあめ～。

カエルが よろこぶ あめ～～。

せっかく列車できたのに あめ～!!

…ちょっとイカってしまった。

めずらしい事すると、いつもこうだ。ちょっと悲しい…。

さて…。 ↓つうさんね。

大畑駅企画No.7は回収しました。No.9をおいてゆきます。

このノートを書いてていつも思うんだけど、私が一生おきつ

づけたら、いったい、何冊のノートがいるんだろう。

ちょっと不安…。

でも、いつもこのノートを見守ってくれてる人のためにも、

ガンバって、続けていくつもりです。

それでは

1994年4. 18 by ゆかりん

約1ヶ月ぶりの大畑駅、でも雨・・・・・・

かえるが、鳴いている。

天気がよければ、ぜんまい取りしようと思ってきたのに～!!

くやしい。

ここ大きいのがあるのに、雨じゃ、とれないもん。

雨の中を散策して、いっぱい見つけてるのに。

(次頁へ)
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この雨で、全部だめになってしまうからなぁ～。

しかたない。このまま、福岡に帰ろう。

また来年、ぜんまい取りにこようかな。

しいさんは一人で歌っている。

あめ～ 雨だから、どこにも行けないよ～。

今日は、さいあくでした。○金で\26,000円もまけて、タヌキが

ぜんぜん出なくてタコでもぜんぜんまけました。

ジョリジョリタヌ子もまけました。

大ウナギは‥こっぴどくまけで明日からおまんまが食べられま

せん。明日はぜがひでもかって‥マン子温泉に行ってもて月に

50万のもくひょうを、たっして、しみじみかんじて、大畑○エに

来ました。

ある所のタコジジタコババよりデス

ほんとは、パチプロデス

この大畑駅、を第一歩として

またパチプロに業にはげむつもりです！

ほんとは、しゃっきんだらけの人間より.

はやくタコをだせ ####のバカ
めしくえん

メガネをかけた、きどった男子。車はRX7のバカメガネ

そして女たらしの、バカむすコ。金のバカ、アホ、マヌケ
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1994, 4, 25(月) by しいさん

一週間ぶりのごぶさたでした。しいさんです。

今日は雨じゃない。雨はなけど晴れてもいない。今日こそ人

吉で川下りしようと思ってたのに。ぐっすん…。

今回は、西鹿児島まで“どりつば”で出て、隼人・吉松経由

で来ました。駅前のポストの集配時間は10:30。って事は、そ

れを見ることが出来る。ちょっとうれしいです。

さて、次はいつ来ようかな。

それでは

ノートの為に福岡から

来るバカ者…かな？

同日同時刻 by ゆかりん

？しいさん時刻書いてなかったね！

現在AM10:33。まだ郵便の集配車こないのかな？

1日1回しかこないから楽しみ～!!

それはいいとして、これからどうしようかな～！

空はくもっているし、しえいは一人で歌っているし、外では鳥

のさえずりと、水の音が。

虫もたくさん。夏になったら蚊も出てくるのかなここは。これ

から八代へ出て、そのまま福岡に帰ることになるのかな。でも

いいか。今日は鹿児島本線全線踏破。同じく肥薩線も。これで

(次ページへ)
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九州一周。あとは九州内全線踏破。でもいつになることやら!!

さっきから、しえい(しいさん)は、一生懸命歌っている。カラ

オケと勘違いしているのかな？

ま、うまいからゆるしてあげよう～!!

平成6年4月29日

41年振りに来た大畑駅

昔のおもかげは消えてしばらく想い出す事も出来なかった

日日の流れを強く感じさせられた

大畑駅で遊んだ子供の頃－－

本当に自分の年を痛感する

大久保

4／30

1年ぶりの九州、そして2年ぶりの大畑じゃーん。相変わらずと

んでもねーとこじゃん。しかし、キップの回収箱から鳥が出て

くるのをまた見れてうれしいじゃん。

前回来た時、大野渓谷で工事してて、とても気に入った景色だ

ったのに泥水で汚くなってしまっていてどうしようかと思った

じゃーん。

でも今回2年ぶりに来たら、いくらかきれいになってたし、魚

も元気にしててうれしいじゃん。

ホント何もないとこじゃん。ここは。

せめて自販機くらいほしいじゃん。

でもそんな大畑駅が私は大好きです。

厚木市在住 青学大2年 とぶくすり
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4／30

前のウッシーとともに、1年ぶりと1ヶ月で来ました。いまま

では電車オタクだった自分を今ここで見つめると、魚好きの平

民になってました。大畑駅企画のワープロノートはさすがにお

どろきました。自分たちが前に書いたのを読んでくれた人がい

たというよろこびと、なつかしさが胸いっぱいじゃーん。

今日は天気がよすぎて、8:00AMについた時はすずしかったの

に、今とてもあついです。大野けいこくは魚がよみがえり、少

しずつ以前の姿をとりもどしてました。次に来た時は、より近

づいてるでしょう。今年は学園祭の実行委員で、いそがしい年

になりそうです。

関東の方、10月8、9日、厚木市の青学厚木祭へいらして下さ

いね。

そうはいいながら、前のノートに大学入試でほっとしている

自分がありましたが、実は留年し、大変な年です。またきます。

そんな大畑が今のままでありますように。

川崎市民 田村 太朗

4／30

初めて来たよ 大畑に。でも今回は 列車じゃなくて バイク

なんだな。でも 鉄チャンも(昔は) してたから 許してちょー

だい。

これから R220? の 人吉ループ橋へ 行きます。

愛知県 春日井市 “昔 鉄チャン 今ライダー”
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1994. 5. 1(日) by しいさん

何て言うのか、3週続けて来てしまった。

今回は、“かいもん”に乗って西鹿児島に出て、先週と同じ

ルートで大畑に着きました。

先週は、郵便屋さんが時間通りに来なかったので、そのまま

人吉へ出ました。

「川下りやってるかな？」と船つき場へ行ってみると、「くも

っていても出ますよ」と言われました。もちろん2人で乗った

のは言うまでもありません。

う～ん、今日は天気が良くて気持いい。久々に1人で来たな

ァ。トラックの運ちゃんしてる時以来かな。

さて、これからどうしよう。

…あっと、今日は人が4人もいるのに、ダレもノートをみて

くれない。グスン。

それでは
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1994. 5. 1. AM 10:12着. 11:15発

大畑ループって すごいんだヨー って

聞いていたので どうしても来たかった所です.

今日 はじめて ホームに降りたとき 言葉も出ないくらい

感動 しました.

ちょっと悪かったけど線路の上を歩いてみました.

それから 駅舎の木のベンチに すわって みたら

目の前に 真白なつつじが咲いていて 黒っぽい あげは蝶が

花から花へと飛び舞っている 光景が 目に入った時, 何十年振

りかに 自然の すばらしさを 覚えました. 空気も 澄んで

緑の木々も美しく, つつじの赤が こんなにも 濃くあざやかな

色とは ビックリ しました. 緑の色も 交りない緑 なんです

ネ. 私の住んでいる所は全て グレイかかった色を通してし

か 見えません. とっても 大切に したい所です 大畑(おこ

ば)って ＪＴＢの人も 読めない人がいたのにはビックリ!!

こまったもんですネ.

東京都からの一女性旅行者.

5／1 PM2:26

車で博多から来ました。

最高の天気です。

渓谷へ行ったら祭の準備してました。

明日から2日間祭りの事で準備委の方、頑張って下さい。

帰りの際祭り会場の入門ゲートで折しも設置中でしたが皆さん

にこやかに送ってくれてどうもありがとう。

車だと見たいところ全て、みて回りにくいので今度は電車で歩

いてまわりたいと思います。

by 竹

PS. とても良い企画なのでつづけて下さい。

また来ます。
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1994. 5. 1

千葉県の千葉市から、車で来ました。走行距離1100kmを越え

てしまいました。九州を、ぐるぐる周って帰る予定です。

空気も、緑も、千葉とは、違うので、来て本当に、よかった

と、思ってます。

1994 5月2日 AM10:28

東京から来ました。

天気は上々でとても暑く感じます。

緑1色のこの高原の雰囲気、東京では考えられませんなァ。

さ～て写真を撮りまくるぞ～

だけど何でこんな何もないとこに駅を作ろうと思うのかね～

どことなく北海道の深名線に似てるんだよな～

深井 隆夫 22才

1994. 5. 2 PM13:25

神奈川の茅ヶ崎から来ました。そう 今日の天気はピーカンで

少し暑いですね。九州はすでに初夏ですね。

大畑にははじめて来ました。何も無いですね(笑) いやー

昔 岐阜の高山市の専門学校に2年ほど行ったんですけどね。高

山本線の渚駅にもこんなノートがあったのを思いだしました。

明日 吉野ヶ里に行ってから中洲でメシ食って「なは」で帰り
レガートます。

4日に大阪で専門学校の同期会みたいなのがあるんですよ。

それではみなさん 楽しい九州旅行を。ではまた。

神奈川県茅ヶ崎市 内田 伸太 (21) ドライバー
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5／3

昨日、夜行で熊本から博多出て帰ろうと思ったら 混みまくっ

てて帰りたくなくなった。うううー。今日こそはＭＬ九州で帰

りたいー。

昨日は阿蘇の熊牧場へ行ったのさー。

帰りに三重から1人でツーリングしてる19才(GPZ400)と友達に

なったのさー。

いつかは自分も単車で来たいと思う。

でも今はとっても帰りたいよー。

青学(営2)ヨンフォア

5／3

前回ここに来てから3日、何もかわっていない。Dつばめが異常

にこんでいたから帰るのやめて、もう一度来ました。ずっと前

に来た時も、同じようなことをした覚えがあります。なぜか来

てしまうところなんですよね。

きのうの晩は、水前寺で魚をとりました。うわさのドンコベビ

ーを10匹ほどとりました。大畑の人吉大野けい谷には、数年前

に目撃したやつで20cmはあるドンコがいるはずですが、開発工

事のつめあとがまだ残っていて、水がにごり気味で姿が見えま

せん。今回の旅行は、天気がよくて、最高でした。けど、今と

つぜん雨がふってきました。と思ったら、ウッシーがトイレに

いってる間にやんでしまいました。

さて、ドンコという魚は、ハゼ科のカワアナゴのなかまで、肉

食の魚です。夜行性ですが、由来は「鈍魚(ドンコ)」ともいわ

れ、姿が見えれば、とりやすい魚です。関東では3千円くらい

で売られていることもありますが、体調が悪そうなやつばかり

です。ドンコは、一生を淡水でくらす数少ないハゼの一つです。

大野けい谷には、ドンコのほかにも、サワガニやカメもいます。

(次頁へ)
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川の生きものたちを見るのはおもしろいと思った人は、大野け

い谷しかないでっすね。はい行きましょう。

あしたの夕方には家に帰って、休養をとります。ヨウェー僕ら

は極度の金欠で、いやでも学生らしい旅となっています。まあ、

金つかって楽するやつなんて、ブタあまですよね。

次きた時が楽しみです。それじゃあまた。

川崎市多摩区管北浦 田村 太朗 19才

前ページからつづく。

今日(3日)から帰って東京着くのはおそらくPM5時(4日)頃っす

か。そのあと友達の別荘行って徹マンっすか。とかいってるう

ちにでんしゃきたぜ。けけけ。やっと帰れるんだわさ。

ｂｙ ヨンフォア

5／3 12:35

3回目の矢岳越えである。前回来たのは5年前の3月下旬桜が

満開であった。今はつつじが咲きほこっている。やはり大畑が

いいですね。

さて、今日大畑に来た最大の目的は、このスイッチバックの

ふかん撮影と、「ループ線」の碑と一緒に記念撮影をするため

である。曇のち雨とはっきりしない天気だが、列車が来た時と、

記撮をした時には、何とかもってくれた。(天に感謝)

ところで、私はこの矢岳越えが大好きである。特に 大畑、

矢岳両駅のあるものが非常に気に入っている。そのあるものと
．．．． ．．．．

は、そう 行灯式の駅名標である。5年前の記憶は定かではない

が、今日現在真幸駅は普通のものになっていた。

(次頁へ)
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青地にしかも明朝体の優雅な字、そして、ひらがなより大き

なローマ字。肥薩線が鹿児島本線とよばれていたころの遺物で

はないにせよ、この両駅が本線の駅であったことを物語る、素

晴らしい遺物であると思う。このような駅名標は JRではもう

ほかにないのではないか。(全国JR2700駅に下車している私は

見たことがない。あるのなら是非おしえていただきたい。)

願わくば、肥薩線だけでなく 大畑矢岳両駅だけでなく、こ

の駅名標もず～っと残して下さい。JR殿。

追伸、行灯のガラス(?)を割った者はゆるさん！

大阪から来た 鉄道通信を牛耳る(?)

NECの

I.T.Kこと 阿部 でした。

'94. 5／3(Tueo) 5年振りの大畑 上記アベ君と乱入。今日

は天気イマイチ。1本だけ撮って帰る。おととい 5／1は「川線」

の海路付近で撮影してました。 やっぱり、肥薩線って いい

ですねえ。

兵庫県多紀郡からきました 久下君でした。
く げ

(地方公務員)
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H6. 5. 3.

中川 裕一 激サク

スーパーサクサク 斉藤 寿伸
サクサク番長 船橋 賢二 超サクサク

桑原 毅 サクサク大王

明大

法問ライダー隊
参上!!

H6. 5. 8(日) 8:30 by しいさん

…(前の頁までを読みかえしている)… ドキッ!『ブタあま』!!

田村さん、私はＧ車や指定席車をつい利用してしまって、金欠

旅行をすっかり忘れていました。あー、あの頃があつかしいな

ァ(もうすぐ27才)。…なんかオジンくさくなってしまった。

今日は天気はいいなァ～。先週もそうだったんだけど。

ところで、明大法問ライダー隊の

皆さん、『サクサク』って何ですか？

とっても気になる。

それでは。
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前頁と同日同時刻

by ゆかりん

今年のＧＷは、全然休みがなかった。

1日、2日、が勤務、3日準夜勤、4日、日勤深夜勤入りで唯一の

休みは5日の深夜明けくらいかな。4月の29日、30日も仕事だっ

たから、今日は、やっとゆっくり休めます。それも大好きな大

畑駅で、うれしいなぁ～!!

それに、しいさんも一緒だから、もっとうれしい～！

次はいつこれるかわからないから、しいさんとゆっくりして帰

ります。

休みがあるなら実家に帰ればいいのにと思いつつここに来てし

まう私でした。

大畑駅より実家の方が近いはずなのに…。

5月9日

おもしろくない。

94. 5. 15

4／3の桜以来です。

しいさん、最近そうとう出没してますね。さすがに5週目の今

日はムリだったかな。

さて、

前回は集団で来たためにあんまりゆっくりできなかったので…

今日もSL人吉号は途中故障してしまって 25km/hの徐行運転。

(次頁へ)
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おかげで予想外の追撮ができた。たぶん9812レまでには故障は

直りそうにないから 今頃熊本からDE10を単回しているだろう。

1756が空いているはずだから あれが来るのを期待してるんだ

が…

忘れもしない '91年5月11日土曜日。人が珍しくどこにも行か

ないで家でゴロゴロしてた時に限って ハチロクが赤水で故障

してDE101756と重連やってんの。それ知ったのが夕方6時でね。

もーくやしいったらなかったよ。だから今回は何が何でも押さ

えてやるのさ。

今頃□北では函館本線上砂川支線廃止のさよなら列車悲別号が走

ってる頃だろうか。軍団がみんな集まるから俺も行きたかった

んだけど何せ予算が…7月改正を前に地元の撮影も忙しいし。

予報で雨なんて言ってた割には何とかよさそーだね。

今からここで5613Ｄ見送ったら川線におりて1813Ｄいくか。ちな

みにGW開けから「くまがわ」のヘッドマークは新しくなってま

す。

昨夜に続き今夜も帰って仕事だー。

「アゲアゲ、カケカケ、デッキデキ。」まずかったら高橋由美

子まで。

5／20から“ふわふわまくら”です。

by MD0601 (もも)
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1994. May,5 17:18(JST)

初めて大畑に来ました。

今日はSLを見に来たついで に ここによりました。

で、そのSLは左にも書いてあるように故障で徐行運転。3番

目の軸が、異常発熱をおこしていたみたいで、別の人の話では、

火花が見えたとか。実さい、鉄ぷんがかなり出ていました。

さて、さっき矢岳でD51を見てきました。86にくらべるとで

かいでかい。あれも走るといいなと思ってしまいました。

では宮崎へ向けて出発します。

by 宗楽 晃一 Kou
そうらく

宮崎大学電子工学科 4年

一応、宮大鉄研のメンバーです。

じいちゃんへ

かさは、きのところに

おきましたそれを

つかってください
希実代
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